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＜メイクアップの様子＞                   

 

関会員、廣瀬会員、野田会員は、 

５月１６日（火）に那覇ロータリークラブの

例会へ出席しました。 

プログラムや例会の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

             バナー交換の様子 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2392回 夜間例会 2023年5月24日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ｼﾞｪﾆﾌｧ－E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  

■第2790地区ガバナー    小倉 純夫        

■第13Gガバナー補佐     髙橋 竜一    

■松戸北ロータリークラブ会長 大川 高明 

■松戸北ロータリークラブ幹事 大塚 精一    

2022-2023年度   

例会出席率  ８５．７％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

基 調 講 演 開 催 
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＜第2392回 夜間例会プログラム＞ 

 

                                                司会    小椋伸也会員 

     17:00 開場 

     17:10 点鐘                      大川高明会長 

          国家並びロータリーソング静聴  【♪君が代 ♪我等の生業】 

     17:15 お客様紹介                  小澤直之会長エレクト  

     17:20 会長挨拶                     大川高明会長 

           幹事報告                   大塚精一幹事 

 

     17:25 講師入場 

     17:30 基調講演         中原圭介氏 

『2020年代における企業の経営戦略』 
 

     19:00 記念写真撮影 

 

     19:10 食事 

     19:45 例会再開  講師退場 

     19:50 会員増強委員長挨拶             小澤直之委員長 

     19:55 【委員会報告】 

          ■社会奉仕委員会              野澤新之助委員長 

            本日の社会奉仕基金発表 

          ■出席親睦委員会              平田洋一委員長 

            出席率発表 

     20:00  点鐘                       大川高明会長     

＜会長挨拶＞                          大川高明会長 

 

 皆さんこんにちは。本日はおおくの入会候補者の方においで頂き 

ありがとうございます。女性の方も多くおいで頂きありがとうござ

います。 

 松戸北ロータリークラブのことをよく知って頂き是非入会をお願

い致します。 

 本日は会員増強委員会と職業奉仕委員会の合同講師例会です。経

済アナリスト/経営アドバイザーの中原圭介様より講演を頂きま

す。是非参考にして頂ければと思います。 

 私事ではありますが周年行事の後、理事会１回を含め４回の例会

を仮欠席致しました。皆さんにはご迷惑をおかけしました。特に柳副会長には代理を務め

て頂きありがとうございました。感謝しております。２回の手術で大変でしたが手術は無

事に終えることが出来ました。 

 まだ、傷口は少し痛みますがだいぶ回復しております。残り一ヶ月会長職を務めますの

でよろしくお願い致します。 

 最後に明日からオーストラリアのメルボルンで開催されるロータリーの世界大会へ行っ

て参ります。我がクラブからは平野会員と私の２名参加致します。13グループからは合計

で11名参加です。 
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＜国際大会の様子＞                   

２０２３年５月２７日～３１日にオーストラリアのメルボルンで国際大会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大川会長、平野会員お疲れさまでした！ 

 次号でぜひ感想をお願いいたします。 

 

国際ロータリー 会長 

ジェニファージョーンズさん 



   

                                                   WEEKLY  REPORT 

＜講演内容＞ 

２０２０年代における企業の経営戦略 ～人口減少×自動化×人材確保～ 

 

  ★人口減少社会の未来について 

  ★デジタル化（ＡＩ自動化）の未来について 

  ★自動産業の未来について 

  ★企業戦略の心構えについて 

  ★企業戦略の実践について 

  ★企業の人材採用・育成について 

  ★人口減少への対応策（緩和策）について 

  ★ＡＩ普及への対応策について 

  ★人としての複雑さ ＶＳ ＡＩの進化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ※表紙は集合写真の風景 

質 疑 応 答 タ イ ム 

＜会員増強委員会挨拶 ＞                    小澤直之委員長                 

本日は16名ものオブザーバーのご参加ありがとうございました。 

今回、講師を呼んでの講師例会ではありましたが、ストレートに言

いますとご参会いただいているオブザーバーの皆様に北クラブに興

味を持っていただきお誘いするというのが最大の目的でした。 

北クラブは、女性会員の入会が認められていませんでしたが、前年

度よりその門が開かれて女性会員の入会がＯＫになりました。 

本日も５名もの入会候補者がお越しいただいているので、是非北ク

ラブに興味を持っていただきこれからのクラブの変化と活性化にお

力を貸していただける事を期待しています。 

今回をきっかけに、新しい仲間が増える事を祈念して会員増強委員会の挨拶とさせていた

だきます。  
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＜幹事報告＞                          大塚精一幹事 

皆さんこんにちは、ゲストの皆様、本日はご多忙の中、松戸北ロー

タリークラブ例会にご出席頂きありがとうございます、私は当年度の

幹事を務めます大塚と申します、よろしくお願い致します。 

大川会長退院おめでとうございます。まだ、声が本調子ではないよ

うですが、日々回復されることと思います。大川会長には当クラブか

らお見舞金を差し上げましたので、ご報告申し上げます。 

それでは、幹事報告を申し上げます。  

 

① 例会場変更のお知らせ 我孫子ロータリークラブより 

  柏市柏233番地 ハート柏迎賓館 

  2023年5月23日（火）より 

② メーキャップのお知らせ  鈴木悦朗会員より 

  東京日本橋ロータリークラブ 登録料5,000円 

  2023年6月13日（火）12：30～ パレスホテル東京「山吹」 

③ 5月31日の例会は休会となりますのでお間違いのないようお願い致します。 

 

以上幹事報告でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次ページへ続く 

基 調 講 演  中 原 圭 介 氏 に よ る 

「 ２ ０ ２ ０ 年 代 に お け る 企 業 の 経 営 戦 略 」 


